



Datos estadísticos

## Los aeropuertos canarios registran 11.944.013 pasajeros de enero a abril, un 0,4% más que en el mismo periodo de 2014

- El tráfico nacional registró 3.458.076 viajeros, con un incremento del 4,9%
- Más de 2,9 millones de pasajeros pasaron por los aeródromos de Canarias en el mes de abril

12 de mayo de 2015

Los ocho aeropuertos canarios recibieron durante los cuatro primeros meses del año 11.944.013 pasajeros, lo que supone un incremento del 0,4% respecto al mismo periodo del año anterior. De la cifra total de pasajeros, 3.458.076 corresponden a vuelos nacionales, un 4,9% más, y 8.328.338 a internacionales, lo que refleja un descenso del 0,9%. De estos últimos, 7.559.101 fueron viajeros de la Unión Europea y 769.237 de países que no pertenecen a la UE.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 3.774.703 (-0,6%) y 3.213.090 (-1,6%) respectivamente, ocupando el cuarto y sexto puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 1.914.365 (+2%), Fuerteventura con 1.551.230 (+3,1%), Tenerife Norte, 1.121.889 (+1,1%), La Palma, con 313.383 (+8,7%), El Hierro, 45.744 (+2,5%) y La Gomera, con un incremento porcentual del 23% y 9.609 pasajeros.

En lo que respecta al número de operaciones entre enero y abril, los aeropuertos de Canarias registraron 108.878, un 0,7% menos. Del total, 52.865 fueron internacionales (-2,9%) y 50.450 nacionales (+0,8%).

El tráfico de mercancías fue de 11.875 toneladas transportadas, un 8,9% menos que en el mismo periodo de 2014.

### **Abril 2015**

En el mes de abril, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios ascendió a 2.921.963, un 2,7% menos que en el mismo periodo del pasado año, de los que 969.193 correspondieron a vuelos nacionales, un 4,2% más, y 1.922.795 a internacionales, un 5,5% menos.

Gran Canaria contabilizó 871.190 viajeros (-2,2%), seguido de Tenerife Sur, con 741.576 (-7,8%), Lanzarote, 504.468 (-0,2%), Fuerteventura, 399.342 (-1,4%), Tenerife Norte, 308.941 (+0,4%), La Palma, 80.986 (+8,6%), El Hierro, 12.406 (+2,3%) y La Gomera, con 3.054 (+10,3%).

Las operaciones registradas en este periodo fueron 26.940 y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 2.969 toneladas.